

## [Ergebnisse als PDF](#)

### Stadtmeister Damen

1. Platz: Anke Suckert (204 Holz)
2. Platz: Ildigo Redai (200 Holz)
3. Platz: Bianca Dreßel (194 Holz)

### Stadtmeister Herren

1. Platz: Schlömer Georg (239 Holz)
2. Platz: Walter Reuter (213 Holz)
3. Platz: Werner Zier (205 Holz)

### Mannschaft Herren

1. Platz: Links Vorbei Rentweinsdorf (820 Holz)
2. Platz: FFW Ebern 1 (733 Holz)
3. Platz: Schützengesellschaft Ebern (730 Holz)

### Mannschaft Damen

1. Platz: AWO Damen (667 Holz)
2. Platz: Links Vorbei Rentweinsdorf (660 Holz)
3. Platz: Kulturverein Höchstädten (577 Holz)

## **Bei den Eberner Stadtmeisterschaften ragt Georg Schlömer heraus**

Ebern — Die Eberner Stadtmeisterschaften im Kegeln haben nichts an Attraktivität verloren, was die 176 Einzelstarts und 28 Mannschaften unterstreichen. Keine ruhige Kugel schoben Abteilungsleiterin Monika Drummer und Gerhard Suckert mit ihren zahlreichen Helfern, was die knapp 7000 gespielten Kugeln auf der gepflegten Vierbahnenanlage unterstreichen. Die Ergebnisse waren beachtlich.

Überragend war die Vorstellung im Einzelwettbewerb der Herren von Georg Schlömer, der mit 239 Holz das wohl bisher beste Ergebnis der Stadtmeisterschaften erzielt haben dürfte. Schon

mit deutlichem Abstand belegte Walter Reuter mit 213 Holz Rang 2 vor Werner Zier (205). Die weiteren Platzierungen: 4. Gerd Lübberding (Vorjahressieger) 204, 5. Erich Raff 203, 6. Fabian Michel 198, 7. Reiner Dietz 197, 8. Manfred Koch 191, 9. Stefan Wolfschmitt 191, 10. Ludo Brabatz 187. Am Start waren 92 Teilnehmer.

Mit Anke Suckert (204 Holz) steht in der Siegerliste der Damen ein neuer Name. Ildigo Redai machte bei ihrem ersten Auftritt mit 200 Holz und Platz 2 auf sich aufmerksam. Mit 194 Holz wurde Bianca Dreßel Dritte. Weitere Plätze: 4. Gertrud Lübberding 185, 5. Ute Höhn 182, 6. Silke Schwarz 174, 7. Heike Iffland 174, 8. Hildegund Schwarze 173, 9. Christa Hennig 172, 10. Melanie Körner 172. Am Start waren 59 Damen.

### **Besser abgeräumt**

Der Jugend-Stadtmeister heißt Lukas Müller, der mit Daniel Hüttinger (156) gleichauf lag, jedoch mit 41:32 das bessere Abräumergebnis vorzuweisen hatte. Anna Maria Dreßel (146) wurde Dritte vor dem Vorjahressieger Yannick Dreßel (137) und Constantin Wüstenberg (134). 14 Jugendliche traten an, ein Rückgang gegenüber dem letzten Jahr um acht Teilnehmer. Rein gar nichts anbrennen ließ erneut die Herren-Mannschaft "Links Vorbei Rentweinsdorf", die zum fünften Mal in Folge mit hervorragenden 820 Holz gewann und das Ergebnis vom Vorjahr nochmals um drei Keile nach oben schraubte. Es spielten Gerd Lübberding, Georg Schlömer, Werner Zier und Ludo Brabatz. Schon mit deutlichem Rückstand von 87 Holz folgte die FFW Ebern I, die mit vier Teams teilgenommen hat, mit Walter Reuter, Harald Burkard, Stefan Wolfschmitt und Joachim Weismann (733). Dritte wurden die Schütze (730) mit Carsten Präger, Reiner Dietz, Helmut Stubenrauch und Erich Raff. Die FFW Brunn (723), die seit Jahren im vorderen Tabellendrittel zu finden ist, wurde Vierte vor der FFW Ebern III 665, Fortuna Geno RVB I 559, Die Schönen Handballer 545, Gipsy II 534, FFW Ebern IV 515 und FFW Ebern II 508.

### **Damenteams steigern sich**

Stark verbesserte Ergebnisse gegenüber dem Vorjahr gab es beim Mannschaftswettbewerb der Damen. Es siegte die AWO Ebern mit 667 Holz, was eine Steigerung um 167 Keilen entsprach, mit Ildigo Redai, Christa Hennig, Hanne Körner und Jenny Bogendorfer. Platz 2 ging an "Links Vorbei Rentweinsdorf" (660 Holz) in der Besetzung Gertrud Lübberding, Helene Schlömer, Martha Schreiner, Marlene Zier. Bronze holte der Kulturverein Höchstädten (577) mit Inge Schleicher, Michaela Horn, Helga Will, Renate Schwarz. Die weitere Rangfolge: 4. Rennschnecken Rentweinsdorf 560, 5. Feuerwehr-Mädels 531, 6. Basdscho 526.

Unter den zehn Mixed-Mannschaften gewann die FFW Brunn (703 Holz) mit Fabian Michel, Bertram Glaser, Ute Höhn und Doris Michel. 685 Holz für den DC Gipsy III bedeuteten Rang zwei, während die Alten Herren der Fußballer des TV Ebern mit ihren Damen es als Dritter auf 647 Keile brachten, vor den Schützen (647) und Bazinga (627).

Nur mit zwei Teams war der Jugendwettbewerb besetzt. Mit 574 Holz wurde der Nachwuchs der FFW Ebern Stadtmeister mit Constantin Wüstenberg, Jonas Klein, Lukas Müller und Daniel Hüttinger, gefolgt von der Jugendmannschaft der Schützen mit 452.

Das beste Abräumergebnis erzielte Stadtmeister Georg Schlömer mit 80 Holz, ebenso auch das höchste Ergebnis beim Spiel in die Vollen mit 159, zudem hatte er mit lediglich zwei die wenigsten Fehler aller Teilnehmer. Die Siegerehrung erfolgt im Rahmen des TV-Sommerfestes Anfang Juli. di

